

議員団HP <http://jcptatsugi.blog.shinobi.jp>

今週の活動から



バスセンターそばの献血ルームで400C Cの献血をしました。68歳、68回目です。お礼に頂いた「けんけつちゃん」のひざ掛けです。
(釘丸久子議員)

12月5日（土）快晴のもと、荻野運動公園で第4回ちびっこマラソン＆駅伝大会が開かれました。前は大人と一緒にでしたが、参加者が増え、小学生だけ別の日になりました。

（栗山香代子議員）



12月議会 今後の予定

- | | |
|-----------|-----------|
| 12月10日（木） | 総務企画常任委員会 |
| 11日（金） | 市民福祉常任委員会 |
| 14日（月） | 環境教育常任委員会 |
| 15日（火） | 都市経済常任委員会 |
| 17日（木） | 議会運営委 |
| 22日（火） | 議会運営委・本会議 |
- 時間は、午前9時から
ぜひ、傍聴においでください。

女性の活躍推進法は何のため? 災害時の病院連携は

一般質問
12月4日（金）
栗山香代子議員

12月議会一般質問が4日・7日・8日で行われました。4日の日本共産党議員団の登壇質問と市長の最初の答弁です。



栗山香代子議員 異例の長さの延長により戦争法が成立した

ものである」と同じ主張です。そのような状態で来年4月に施行される「女性の職業生活における活躍の推進に関する法律」ですが、厚木市が女性のための施策としてできることは何でしょうか。

厚木市男女共同参画計画の進捗状況は。

課題をどうとらえているか。

市長 本市では、男女がお互いを尊重し、いきいきと暮らせる社会を目指すことを目標に、4つの基本方針と10の施策を定めた、男女共同参画計画を策定しております。

この計画に基づき、市民の皆様への意識づくりとして、女性を対象としたビジネススキルアップなどの講座の開催や啓発活動を着実に実施しており、男女の地位の公平が図られているものと認識しております。

今後につきましても、女性を取り巻く就労環境の多様化など、社会情勢の変化に対応するため、男女共同参画の推進をより一層、図ってまいります。

男女共同参画について

安倍政権は「女性の活躍推進」を言いますが、自らが進める成長戦略のために女性を活用するという事しかありません。経団連の政策提言、女性活躍アクションプランにある「女性の活躍推進は女性のための施策ではない。企業の競争力を左右する経営戦略、日本経済の持続的な発展を可能にするための成長戦略その

立しました。少子高齢化の対策をつくれと言ひながら、その一方で、少子化を助長するような子育てしにくい社会をつくるうとしているのではないかと考えざるを得ません。

10月、第3次安倍内閣が発足し、安倍首相は「一億総活躍社会」を打ち出しました。さらに、強い経済と地方創生、子育て支援、安心の社会保障を謳った「新・3本の矢」を掲げています。3年前の3本の矢の検証もしないまま、次の矢を繰り出してきたことで、失敗をごまかそうとしているのではないか、失政の上書き更新とも言わっていきます。

災害時の病院連携について

栗山議員 今年も全国各地で災害がありました。いつ・どこで・どんな災害が発生するか、事前に分かるはずもなく、厚木市地域防災計画では、震災、水害、噴火等に備えをしています。

災害時に医療を提供するのは市の役割でもあります。災害拠点病院を持つ厚木市の方策を伺います。

厚木市立病院の現状と課題は。

市長 災害拠点病院は、地域の医

厚木市内の事務の状況はどう対応するのか。

栗山議員 社会保障・税番号制度は、制度そのものもさることながら、11月中旬に国民への通知が終わっているはずなのに、まだ配達できていないことが問題となっています。

厚木市内の事務の状況は。

市長 本市におきましては、本年11月13日から個人番号が記載された通知カードの配達が始まりました。現在、郵便局から返戻された通知カードの処理やお問合せに応じているところでございまます。

制度に対する市民の皆様からのお問合せにつきましては、窓口や専用の電話等により、丁寧にお答えするとともに、出前講座等も実施するなど、制度への理解を深めていただくよう努めます。

社会保障・税番号制度について

制度に対する市民の皆様からのお問合せにつきましては、窓口や専用の電話等により、丁寧にお答えするとともに、出前講座等も実施するなど、制度への理解を深めていただくよう努めます。

現在、郵便局から返戻された通知カードの処理やお問合せに応じているところでございまます。